

Un premier concours d'éloquence au théâtre



Les représentants de 16 classes d'Arles, dont ici les primaires, ont investi la scène du théâtre d'Arles.

/PHOTO VALÉRIE FARINE

Les représentants de 16 classes d'Arles : CM2 (3), 4^e (5) et majoritairement des 3^e ont investi la scène du théâtre d'Arles pour le premier concours d'éloquence qui s'y est déroulé samedi après-midi dans le cadre d'Arles se livre, et organisé par le service culturel de la Ville.

Ils devaient tour à tour s'exprimer, se mouvoir, s'unir, se réunir et convaincre sur le thème "Sois jeune et tais-toi".

Face à une salle pleine de 300 personnes, un écran ayant été installé à l'entrée pour que tous les établissements puissent entrer, il a fallu des heures de travail, de la concentration et une évidente dose de courage pour présenter publiquement les choix des uns et des autres.

Un jury composé de cinq personnes réputées pour être complices des écritures : Valérie Deulin (directrice du théâtre d'Arles), Rémi Venture (directeur de la Médiathèque), Pierre Chiron (écrivain), Mme David (inspectrice d'académie) et Julie Zaoui (journaliste) a eu la charge de désigner un vainqueur dans chaque niveau. Chaque classe présentant une, deux ou trois personnes pour cinq minutes de présence sur scène.

Durant Mai 68, ce sont plusieurs centaines d'affiches différentes tirées à des milliers d'exemplaires qui avaient été placardées sur les murs des villes. L'une d'elle : "sois jeune et tais toi" représentait le Géné-

Une expérience enrichissante et de grands souvenirs

ral de Gaulle, avec un képi et affublé d'un grand nez et de grandes oreilles en train de taire de sa main un jeune plutôt petit et caractérisé par ses bretelles.

Les Arlésiens en concours ont pris cette affiche comme point de départ à leurs différentes démonstrations.

L'aisance, la prestance, l'élocution, la force de démonstration, les références ont fait la différence pour que trois vainqueurs se dégagent : le CM2 de l'école Émile Loubet, la 4^e du collège Morel et enfin la 3^e du collège Mistral. Chaque classe a remporté des bons de réduction dans des librairies ainsi qu'une place pour que le groupe assiste à une représentation au théâtre d'Arles.

Cause écologiste, regard des adultes, incompréhension, acceptation des différences, réseaux sociaux, figurent parmi les principaux thèmes évoqués. Une expérience enrichissante, parfaite porte d'entrée vers les élèves de la ville... et certainement de grands souvenirs. En particulier pour les enfants de CM2.

Pendant les délibérations, l'atelier slam du festival Les Suds a pu aussi exprimer ses talents.

J.Z.